



Essen gehen und andere satt machen - große Restaurant-Aktion am 13.3.13

Im Rahmen der Welthungerhilfe-Kampagne "Eine Stunde gegen den Hunger" beteiligen sich am 13.03.2013 über 70 Restaurants an der bundesweiten Benefiz-Aktion des Restaurant-Reservierungsportals tischefrei.de: 50 % des Umsatzes mit denjenigen Gästen, die zwischen 18:00 Uhr und 19:00 Uhr einen Tisch besetzen, werden an die Welthungerhilfe und deren Arbeit für Menschen in Not gespendet. Tisch-Reservierungen sind ab heute möglich.

50 Jahre Welthungerhilfe, das sind 50 Jahre im Kampf gegen Hunger und Armut - eine Aufgabe, die noch lange nicht beendet ist. In ihrem Jubiläumsjahr blickt die Welthungerhilfe deshalb nach vorne: Seit dem Start der Jubiläumskampagne "1 Stunde gegen den Hunger" im März 2012 haben sich zahlreiche Unternehmen, Städte, Schulen, Vereine, Prominente und ehrenamtliche Unterstützer aus ganz Deutschland für Menschen in Not engagiert.

Zum Abschluss des Kampagnen-Jahres organisiert das Team von tischefrei.de (seit 2011 Lizenzpartner der Welthungerhilfe) am 13. März 2013 diese große Restaurant-Aktion. Bernhard Fichtenbauer vom dreiköpfigen Gründerteam erläutert: "In Restaurants steht tagtäglich der Einsatz gegen Hunger im Mittelpunkt des Wirkens. Da liegt es doch nahe nachzudenken, wie man bei einem solch schönen Ereignis wie beim Essen gehen auch andere satt machen kann, die auf unsere Hilfe angewiesen sind. Diesen Gedanken haben wir mit tischefrei.de umgesetzt. Jeden Tag mit Reservierungen über unser Portal. Und ganz besonders am 13.3. mit der geplanten Aktion."

Eine Tisch-Reservierung für diese Aktion ist seit dem 01. März ganz einfach und kostenlos über die Webseite <http://tischefrei.de> möglich, solange noch Plätze frei sind. Dort findet sich auch eine Liste aller teilnehmenden Restaurants.

Über tischefrei.de

tischefrei.de ist Deutschlands erste Online-Plattform für Restaurant-Reservierungen mit Mehrwert. Restaurantbesucher finden hier attraktive Angebote, die kostenlos gebucht und ganz ohne Gutscheine oder Coupons diskret im Restaurant wahrgenommen werden können. Für Gastronomen bietet das Portal die Möglichkeit, freie Tische zu vermarkten. Für jeden gebuchten Gast zahlt das Restaurant eine kleine Buchungspauschale, die nach Abzug der laufenden Kosten an die Welthungerhilfe gespendet wird -getreu dem Portal-Motto "Essen gehen und andere satt machen".

Über die Welthungerhilfe

Die Welthungerhilfe ist eine der größten privaten Hilfsorganisationen in Deutschland. Sie leistet Hilfe aus einer Hand: Von der schnellen Katastrophenhilfe über den Wiederaufbau bis zu langfristigen Projekten der Entwicklungszusammenarbeit mit einheimischen Partnerorganisationen nach dem Prinzip der Hilfe zur Selbsthilfe. Seit der Gründung im Jahr 1962 wurden mehr als 6.800 Projekte in 70 Ländern mit 2,39 Milliarden Euro gefördert - für eine Welt ohne Hunger und Armut.

PRESSEINFORMATION

Der Presstext als RTF-Datei: http://tischefrei.de/presse/PM_2013_03.rtf

Presse-Infos inkl. Screenshots / Bilder (JPG, PNG): <http://tischefrei.de/presse.html>

Herausgeber:

tischefrei.de ist ein Projekt der iuvamentum UG (h.b.)
Franz-Schubert-Straße 3
36043 Fulda

Ansprechpartner:
Bernhard Fichtenbauer
0661 - 350 98 93
presse@tischefrei.de

in Kooperation mit:

Deutsche Welthungerhilfe e. V.
Friedrich-Ebert-Straße 1
53173 Bonn

Gerne stehen wir Ihnen für ein Interview zur Verfügung oder versorgen Sie mit weiterführenden Informationen. Wir freuen uns sehr, wenn Sie uns über Veröffentlichungen auf dem Laufenden halten. Bei Online-Texten ist ein Link ausreichend, ansonsten freuen wir uns über ein Belegexemplar, einen Scan, ein PDF oder über einen Sendungsmitschnitt.

Pressekontakt

tischefrei.de ist ein Projekt der iuvamentum UG (h.b.)

Herr Bernhard Fichtenbauer
Franz-Schubert-Straße 3
36043 Fulda

tischefrei.de/presse.html
presse@tischefrei.de

Firmenkontakt

tischefrei.de ist ein Projekt der iuvamentum UG (h.b.)

Herr Bernhard Fichtenbauer
Franz-Schubert-Straße 3
36043 Fulda

tischefrei.de/presse.html
presse@tischefrei.de

tischefrei.de ist Deutschlands erste Online-Plattform für Restaurant-Reservierungen mit Mehrwert. Restaurantbesucher finden hier attraktive Angebote, die kostenlos gebucht und ganz ohne Gutscheine oder Coupons diskret im Restaurant wahrgenommen werden können. Für Gastronomen bietet das Portal die Möglichkeit, freie Tische zu vermarkten. Für jeden gebuchten Gast zahlt das Restaurant eine kleine Buchungspauschale, die nach Abzug der laufenden Kosten an die Welthungerhilfe gespendet wird -getreu dem Portal-Motto "Essen gehen und andere satt machen".

Anlage: Bild

